

Ayuntamiento Villa Jaragua
17 de julio a las 8:03 p.m. · 🌐

Alcalde de Villa Jaragua entrega fondos para la terminación de funeraria municipal

VILLA JARAGUA: El Alcalde del municipio de Villa Jaragua, Ivan Aristides Medina Trinidad, entregó la tarde de hoy, los fondos para la terminación de la funeraria municipal, cuyos trabajos ejecuta la alcaldía con fondos del gobierno central y una contrapartida de la alcaldía.

Los fondos fueron entregados por parte del ejecutivo municipal, al ingeniero Ruffo Acosta, quien construye dicha funeraria

Los fondos erogados por la presidencia para la terminación de la obra, fueron entregados mediante un cheque, por la suma de RD\$ 1. 653,860.36 (Un millón Seiscientos cincuenta y Tres ochocientos sesenta con 36 centavos).

A este monto, la alcaldía agregó adicionalmente fondos que reposaban en la cuenta de un deposito anterior para completar RD\$ 1. 658,456.72 (Un Millón Seiscientos cincuenta y ocho mil cuatrocientos cincuenta y seis, con sesenta y dos centavos)

La funeraria tendrá un costo de RD\$ 7. 200. 045 y forma parte de una serie de obras que han sido gestionadas por el alcalde en los primeros cuatro años de gestión y con la cual, la alcaldía pondrá una obra al servicio de toda la población.

Tras la entrega de los fondos, el alcalde municipal, dijo que le agradece al Presidente de la República Luis Abinader y que la gestión que encabeza, ha transformado al municipio y ha dado ejemplo de inclusión y participación comunitaria, gracias al cumplimiento de la Ley 176-07 y 170-07 que instituye el Presupuesto Participativo Municipal.

"LA GESTIÓN PARA LA GENTE CONTINUA FIRME"



👍❤️ Robert Zoila Feliz, Valioner Cabral y 5 personas más 6 veces compartido

👍 Me gusta 💬 Comentar ➦ Compartir

🗨️ Comentar como Djwinni Egm 🌐 📷 📺 📧 📧



Ayuntamiento Villa Jaragua
18 de julio a las 3:13 p.m. · 🌐

[18/7 9:06 p. m.] Ramon A Medina: Alcaldes de la Región Enriquillo comparten con el ingeniero Milton Morrison, recién designado Director del INTRAN, impresiones que tienen que ver con la movilidad en cada una de las demarcaciones de los municipios y Distritos de las cuatro provincias de la sub región Enriquillo. Los alcaldes a través de la Asociación de Municipios de la Región Enriquillo, Asomure, hicieron un reconocimiento a Morrison, por el apoyo brindado y el papel desempeñado en Edesur.

[18/7 9:28 p. m.] Ramon A Medina: Entre los territorios que reconocieron a nombre de todos los alcaldes y sus respectivos municipios, figuran el Peñón, Palo Alto y finalmente la Asociación en pleno, que reconoció el aporte del otrora director general de Edesur.

[18/7 9:32 p. m.] Ramon A Medina: El Alcalde del municipio de Villa Jaragua, Ivan Aristides Medina Trinidad, dijo, que gracias a la gestión realizada con Morrison, hoy la comunidad del Pie de la Loma, comunidad rural perteneciente a Villa Jaragua hoy cuenta con Energía Eléctrica



👍 Me gusta 💬 Comentar ➦ Compartir

Comentar como Djwinni Egri 🗨️ 📷 📺 📧



Ayuntamiento Villa Jaragua
26 de julio a las 3:05 p.m. · 🌐

Alcalde recibe comisión de la Empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED).
 VILLA JARAGUA: El Alcalde de este municipio, Ivan Aristides Medina Trinidad, dijo, que desde la alcaldía, continua ejecutando una gestión apegada a los principios de apoyo a los sectores más vulnerables, para llevarles transformación y bienestar.
 Medina Trinidad, se expreso en esos términos, al momento de recibir una comisión de la Empresa de Transmisión ETED, con las instrucciones de apoyar en iniciativas de iluminación de sectores que ameriten de iluminación.
 Al momento de recibir la donación de unas Cincuenta Lámparas tipo Led dijo, que está comprometido con su municipio y su gente, razón por la que dijo, continuara trabajando por una sociedad más incluyente, más segura y donde los servicios toquen a todos los sectores.
 Medina Trinidad, agradeció al Administrador General de la ETED Ing. Martín Robles y al Ing. Máximo Santana Gerente Zona Sur por la donación de 50 lámparas led las cuales serán instaladas en diferentes sectores del municipio.
 Saludo el aporte que hace la ETED a través de la donación de las lámparas entre otras empresa encargada de proveer servicios de transporte de energía eléctrica, con eficiencia, calidad, seguridad y en armonía con la comunidad, el medio ambiente.
 La comisión estuvo integrada por el Licdo. Yendry Ramirez y los Ingenieros Héctor Matos y Gregorio Batista, entre otros.
 "LA GESTIÓN PARA LA GENTE CONTINÚA FIRME"



👍 2 2 comentarios 3 veces compartido

👍 Me gusta 💬 Comentar ➦ Compartir

Más relevantes ▾

- Comentar como Djwinni Egm
- Benis Trinidad**
 Hace falta una en la Cristobal colon .
 1 sem · Me gusta · Responder
- Benis Trinidad**
 Merceron arriba 🙌
 1 sem · Me gusta · Responder

